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ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 179/20 del 07/04/2020 e variazione odg  prot. 192 del 16/04/2020 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,30 - 10,30  
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11,14 

    

Amella Concetta P 09,32 11,14     

Giaconia Massimiliano 

 

P 09,32 11,14     

Meli Caterina           

 

P 09,32 11,14     

VERBALE 

(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione 

potranno successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del 

presente verbale, e che dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 

L’anno 2020, il giorno 21 del mese di aprile, la Commissione si riunisce in forma completamente "a 

distanza" ai sensi di legge, mediante collegamento in videoconferenza e da intendersi, in via 

convenzionale, effettuata presso la sede istituzionale di via G.  Bonanno n. 51 giusta convocazione 

prot.179/20 del 07/04/2020 e variazione odg prot. 192 del 16/04/2020  La registrazione della seduta 

odierna è visualizzabile accedendo al link link https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3. 

Alle ore 09,32 oltre al presidente Caracausi sono presenti i consiglieri Ficarra, Amella,  Giaconia e 

Meli. Il Presidente, assistito dalla segretaria verbalizzante Angela Scafidi e dalle segreterie supplenti  

della Commissione, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. All’O.d.G 1) 

Incontri con gli assessori dei vari settori di competenza e con i dirigenti degli Uffici di riferimento; 2) 

Programmazione lavori; 3)Lettura e approvazione verbali; 4)Varie ed eventuali.  In ordine al primo 

punto in data odierna sono stati convocati l'assessore Giusto Catania e l'Arch Giovanni Sarta, per 

discutere sul PUDM e su vari argomenti sulle Società Partecipate. Il Presidente dà il benvenuto agli 

ospiti e in primis  introduce l'argomento sul PUDM  riferendosi in particolare alla nota prot. 5581 del 

29/01/2020 a firma del dott. Salvatore Di Salvo, dirigente ad interim del Servizio regionale "Struttura 

Territoriale dell'Ambiente di Palermo" poi  fa un cenno sulla situazione della Rap e dell'Amat  e sulla 

decisione di portare avanti il Regolamento sui Rifiuti, fermo restando che la delega di Rap oggi è di 

pertinenza dell'Assessore Marino e passa la parola all'Assessore Catania. Quest'ultimo  ringrazia per 

l'invito e ricorda che alle 10,00 lascerà l'incontro per precedenti impegni istituzionali. Comunica che a 

causa del  corona virus  non è stato fatto un formale passaggio di consegne fra lui e l'assessore Marino 

sulla delega della  Società partecipata Rap. Esterna il proprio stupore sul fatto che la Commissione non 

abbia ancora ricevuto per le vie formali copia del Contratto di Servizio della Rap e riferisce che anche il 

Ragioniere Generale ha risolto tutte le discrasie emerse nei mesi scorsi. Tratta l'aspetto afferente il 

Regolamento sui Rifiuti  riferendo che non vi sono problemi per un lavoro certosino svolto nei mesi 

scorsi grazie al lavoro sinergico fra  con le Commissioni, gli Uffici competenti e l'Assessorato 

comunale. Continua il proprio intervento comunicando che in merito alla Società Partecipata AMAT è 

disponibile a discutere  in un prossimo incontro da concordare.  Riferendosi a questa pone comunque 

l'accento su alcuni aspetti, facendo riferimento anche all'adeguamento del Contratto di Servizio 
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quantificando una cifra aggiuntiva di 6 milioni di € ed entra nel dettaglio dell'iter necessario. Passa ora a 

parlare del PUDM  e comunica che nel momento in cui l'Ufficio ha acquisito la nota già indicata dal 

Presidente Caracausi ci si è mossi per risolvere i rilievi indicati dalla Regione e ne evidenzia alcuni di 

questi. Ritiene che oggi  l'unico elemento ostativo riguarda la situazione lavorativa causata dallo smart 

working. Il Presidente ringrazia l'Assessore per le informazioni ricevute e quest'ultimo  si congeda 

salutando la Commissione. Interviene l'arch. Sarta che conferma quanto detto dall'assessore in merito 

allo smart working , aspetto che non aiuta lo svolgimento regolare e celere dei lavori. Ricorda che fino 

all'11 aprile il suo gruppo di lavoro ha lavorato in modo  peculiare e comunica che la scadenza 

progettuale è slittata al 6 giugno. Fa una sintesi su quanto fin ora svolto dal gruppo di lavoro iniziando 

l'iter a partire dal 2011 fino ad arrivare ai nostri giorni ed entra nel dettaglio di alcuni aspetti specie sulle 

linee guida modificate periodicamente dalla Regione.  Riferisce anche  di alcune discrasie planimetriche 

indicate dalla Regione. Parla di alcune rettifiche progettuali su Mondello e Barcarello, e comunica che 

manca la relazione sull' incidenza ambientale. Per quanto riguarda i tempi si pensa di concludere gli 

adeguamenti entro un paio di mesi.  Il Presidente chiede quale sarà l'iter dopo la presentazione dell'atto 

alla  Regione. L'arch. risponde alla domanda  individuando una serie di passaggi fra Regione, Giunta 

Comunale, Consiglio Comunale, quindi Regione, dove in quest'ultima vige la legge del silenzio assenso. 

Interviene nuovamente il Presidente  e chiede chiarimenti sui progetti di riqualificazione del fiume 

Oreto, del parco Libero Grassi, del porticciolo della Bandita e  di Vergine Maria. L'architetto risponde 

prima sulla foce del fiume Oreto, fa un excursus in merito entrando nel dettaglio di alcuni aspetti  

riferendosi anche all'Arpa. Per il parco Libero Grassi ha avuto qualche problema con la Ragioneria per 

l'affidamento progettuale esecutivo a professionisti esterni. Per il progetto sul fiume Oreto si sta 

procedendo alla variazione progettuale a causa degli espropri da espletare. Per il Porticciolo della 

Bandita l'ass. Prestigiacomo ha sollecitato questa pratica e ci si è determinati con un atto di indirizzo per 

la realizzazione di un nuovo progetto del porticciolo e ne spiega alcuni dettagli entrando nel merito di 

alcune valutazioni progettuali analizzando elementi economici/logistici. Si apre un dibattito. Interviene 

il cons. Amella e riflette su quanto emerso e pensa che alla luce delle osservazioni fatte dall'Arch. la 

realizzazione del Porticciolo ha dei tempi biblici e che poco o nulla fin ora si è fatto neglinegli ultimi tre 

anni.Si apre un dibattito fra le parti. Si propone la realizzazione di un campo di calcetto,  e viene riferito 

che non è facilmente realizzabile per vincoli esistenti legati ai fondi e all'utilizzo di questi. Da quanto 

emerso ne deriva che alcun percorso ad oggi sia stato attivato. Per quanto riguarda il porticciolo di 

Vergine Maria si attende ancora il finanziamento da parte dell'Assessorato Regionale. Il Presidente 

ringrazia, congiuntamente ai colleghi, l'architetto per la sua esaustività. Si passa al secondo punto 

all'OdG  e si apre un dibattito su un incontro alle ore 11,30 fissato in data odierna per discutere sul 

Regolamento dei Rifiuti con tutti i consiglieri comunali e si esternano alcune difficoltà oggettive. La 

segretaria Gnoffo interviene e riferisce di una richiesta di incontro con il CSA per discutere in merito 

alla Rap. Da un dibattito emerge che è più opportuno un incontro congiunto per domani con tutte le 

OO.SS ma necessita contattarle separatamente. Terminato il dibattito, si passa al terzo punto all'Odg e la 

segretaria verbalizzante dà lettura del verbale della seduta odierna ai consiglieri, che letto e approvato 

all'unanimità dei presenti viene sottoscritto e verrà pubblicato entro i termini previsti.   Alle ore  11,14  

il Presidente chiude la seduta.  
 

  ORARIO FINE SEDUTA 11,14 

   La segretaria verbalizzante                                              Il Presidente 

       Angela Scafidi          Paolo Caracausi       
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